MADRID.-Alcobendas.- La pista de skate recibe el nombre de Nepal-Ignacio Echeverría en homenaje al 'héroe del monopatín'

MADRID, 6 (EUROPA PRESS) El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza (Cs), ha decidido dar el nombre de Nepal-Ignacio Echeverría al 'skate-park' de la ciudad en homenaje al 'héroe del monopatín', tras reunirse con los portavoces del resto de grupos municipales, según ha informado el Ayuntamiento en un comunicado.

Echeverría, de ascendencia asturiana, es recordado como el 'héroe del monopatín' por su "heroica acción" durante el atentado terrorista en el puente de Londres, donde falleció tras enfrentarse a los asaltantes para proteger a otros viandantes, cuando regresaba de andar en monopatín con sus amigos.

El alcalde ha presentado las disculpas públicas de la concejala María Espín (PSOE) por la polémica suscitada después del último Pleno de la Corporación Municipal sobre la denominación de las pistas de monopatín.

Ha manifestado que para él es "importante" que todos los ciudadanos se vean representados en las decisiones del Pleno. "Por eso, mi determinación desde el primer momento, ha sido encontrar un consenso que represente a la mayoría de vecinos del municipio", ha añadido.

Asimismo, Retolaza ha mostrado en la reunión con los portavoces la carta que le ha enviado la edil María Espín en la que pide perdón públicamente a todos los que pudieron "sentirse ofendidos" con sus palabras, "muy especialmente al padre de Ignacio". Además, ha añadido que su intención no era "en absoluto" dejar de reconocer a la persona "que todos admiran por su valentía y arrojo".

La decisión del primer edil se ha unido a lo ya aprobado en el Pleno del 28 de abril de colocar una placa de reconocimiento a Echeverría, así como la celebración de una competición anual de 'skate' para conmemorar los actos de "valentía y honor" llevados a cabo por el fallecido.

"Es un honor para nosotros denominar al 'skate park' de Alcobendas con el nombre de Ignacio Echeverria, el 'Héroe del monopatín', cuya valentía, determinación y compromiso le llevaron a salvar la vida de una mujer y de un policía directamente, e indirectamente de muchas otras personas que sufrían la barbarie de un atentado terrorista, dando su vida por ellos", ha subrayado Retolaza.